
 

Una straordinaria occasione per la nostra città 

Difficile tracciare un bilancio di metà mandato dopo i due anni appena trascorsi, nei quali la nostra 

comunità è stata chiamata ad affrontare una sfida sanitaria, sociale ed economica senza 

precedenti nella storia recente. Piangiamo ancora i 180 nostri concittadini che ci hanno lasciato e 

siamo vicini a tutte le famiglie e a tutti coloro che hanno dovuto fare i conti con le conseguenze 

della crisi, dalla quale, però, sembra che ne stiamo uscendo più forti, più consapevoli e fiduciosi 

nel futuro. Voglio evidenziare che è solo grazie alla campagna vaccinale, sostenuta dallo 

straordinario impegno dei sanitari e alla maggior parte degli italiani che vi hanno preso parte, se 

oggi possiamo dire che i giorni della grande paura sembrano ormai alle spalle. 

D’altro canto, la pandemia ci ha fornito un’eccezionale occasione da cogliere per intraprendere un 

nuovo sentiero di crescita, al fine di realizzare una città sempre più attrattiva, inclusiva e 

sostenibile. Come gruppo politico PD, nel corso di questi primi anni di mandato ci siamo impegnati 

per ottenere risultati concreti per Casalecchio di Reno che ridaranno slancio e rinnovata 

competitività al nostro Comune. 

Il più importante di tutti è sicuramente l’avvio dell’accantieramento della Nuova Porrettana, parte 

del complessivo progetto denominato “Nodo Ferro-stradale”, per la realizzazione di una variante 

integrata (ferroviaria e stradale) finalizzata al completamento infrastrutturale del corridoio 

appenninico della valle del Reno. Un’opera attesa da mezzo secolo dai cittadini di Casalecchio, 

inaugurata in questi giorni con i lavori di scavo, propedeutici alla costruzione della galleria 

artificiale che, attraversando la città da parte a parte, decongestionerà il traffico veicolare nel 

centro urbano. 

Contestualmente ai cantieri della Nuova Porrettana, prenderà inizio anche la ristrutturazione della 

passerella  pedonale del ponte sul Reno, con la costruzione di una nuova struttura compresa una 

terrazza panoramica ed il restyling dell’altro tratto pedonale realizzato nel 2005. L’opera rientra, 

però, nel più ampio disegno di riorganizzazione del centro urbano di Casalecchio di Reno, che ci ha 

visto, come forza politica a sostegno dell’amministrazione comunale, assistere al completamento 

di fondamentali opere di rigenerazione urbana: su tutte, quella nell’area dell’ex Argenteria 

Clementi e quella dell’ex Poliambulatorio Garibaldi. 

Così come altrettanto notevole è stato l’impegno profuso nel progetto di riqualificazione della 

zona Futurshow Station, che ha portato al rifacimento della Stazione Casalecchio Unipol Arena, 

alla costruzione di piste ciclabili e alla razionalizzazione di tutto il sistema viabilistico e di parcheggi 

dell’area. 



Occorre, poi, ricordare che, proprio dall’intervento sull’area Futurshow-Shopville e dal fondo di 

compensazione dei lavori che è stato attivato, sono derivati importanti contributi che hanno 

permesso di finanziare un piano di rilancio del commercio di vicinato. 

Altre risorse sono state, invece, stanziate a favore dell’edilizia scolastica e, più in particolare, 

all’ammodernamento di scuole e asili nido, ad investimenti e piani di rilancio per il settore sportivo 

dopo la crisi, nonché alla riduzione dei tributi durante l’emergenza Covid-19 (esonero TARI per 

lockdown, riduzione TARI 2021, riduzione COSAP per lockdown, esonero COSAP 2020, riduzione 

COSAP per eventi nel 2020, esonero rette nidi per Covid-19 e lockdown). 

Nonostante il minor gettito fiscale, da un lato, e le maggiori uscite legate alla crescita della 

domanda di servizi sociali, dall’altro, siamo fieri di aver contribuito a mantenere in equilibrio il 

bilancio del Comune senza, per questo, penalizzare i livelli di welfare. 

Il nostro impegno in ambito sociale si è tradotto anche nella partecipazione e promozione delle 

campagne a tutela dei diritti e delle pari opportunità: da quella contro la violenza sulle donne a 

quella contro l’omotransfobia, dal riconoscimento della cittadinanza onoraria per Patrick Zaky 

all’installazione della panchina gialla per chiedere verità sulla morte di Giulio Regeni. 

Guardando al 2024, anno in cui terminerà l’attuale mandato, come forza consiliare saremo 

chiamati a profondere il massimo sforzo in vista delle diverse sfide che ci attendono. Per farlo, 

insieme all’Amministrazione comunale, metteremo in campo un percorso partecipato aperto a 

tutta la cittadinanza, forze politiche, realtà produttive e commerciali, associazioni di categoria e 

sindacali per ridisegnare, insieme, la Casalecchio del futuro. Solo così saremo in grado di realizzare 

i progetti per la riqualificazione della città legati ai fondi destinati dal Piano Nazionale di Resistenza 

e Resilienza (PNRR), proseguendo nel percorso di prospettiva di sviluppo sostenibile tracciato nel 

corso degli anni precedenti. 

Siamo certi che il Sindaco e la Giunta, così come i colleghi consiglieri, saranno all’altezza del 

compito che ci attende e non mancheranno di sfruttare questa straordinaria occasione per la 

nostra città. 

Gruppo consiliare PD 
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